



Creating My Future

1年間の振り返りから新年度について考える時期です

明日から3月です。年度末となり、今年度1年間の取組を振り返る時期を迎えています。感染予防に関わり、活動に制限がかけられるようになって3年が経ちますが、子供たちはその中でも最大限力を発揮し、自分の力を伸ばしてきました。年度末を迎え、子供たちも次の学年を意識して生活する様子が見られます。今の学年でやり残したことはないか、次の学年に向けて何をすべきかを考え、取り組む力がついてきています。時には子供たち同士で考えが異なることがあります。そんな中で、お互いの考えを尊重し、よりよい活動をしていこうとする姿が随所にみられ、「附属小の子供」としての着実な成長を感じているところです。

この1年間で子供たちは、心も身体も着実に成長しました。これも、ご家庭から温かい励ましがあってのことと思います。ご家庭でもこの1年間の振り返り、これまでの成長や努力の様子をお話いただき、来年度の目標についても少しずつ考えられるよう、支えていただきたいと思えます。学校でもキャリア・パスポート等を活用しながら、今年度取り組んできたことを振り返り、改善すべきことや継続すべきことを明らかにしていきたいと考えています。

学習参観，懇談会ありがとうございました



4年生の授業の様子

第1学年～第5学年において学習参観，懇談会を開催いたしました。子供たちの日々の学習の様子やこれまでの学びを振り返る様子等をご覧いただけたかと思えます。子供たちが自分なりの目標をもち、その実現に向かって考えて取り組む姿を感じていただけたら幸いです。また、懇談会では、この1年間の子供たちの成長や次の学年に向けての心構え等についてご説明いたしました。今後も学校と家庭の連携を密にしてお子さんの成長を支えていきたいと考えておりますので、懇談資料等で、何か心配な点、不明な点がございましたら学校までご連絡ください。

学習参観，懇談会の開催にあたり、学年別の分散開催にご協力いただきましてありがとうございました。

授業力向上セミナーを開催しました

2月10日(金)に北海道教育大学附属学校園「授業力向上研究セミナー」を開催いたしました。「ひとりひとりの学習を成り立たせる『個別最適な学び』と『協働的な学び』の一体的な充実のためのICT活用」について、四校園の実践発表やICT活用演習を行いました。参加された先生方に附属小学校の学びを深めるためのICT活用の取組を広く発信するとともに、ICTの活用も含めたこれからの子供たちの学び方について活発な意見交流を行い、大変有意義な取組となりました。この研修を今後の本校の研究や日々の授業に生かしてまいります。



薬物乱用防止教室を実施しました

2月8日(水)に6年生を対象にした薬物乱用防止教室を実施しました。函館中央警察署の山口様にご来校いただき、薬物乱用の危険性等について教えていただきました。薬物を摂取した時に起こる体の変化や依存性、周りへの影響について、説明を聞いたり、動画を視聴したりしながら、その怖さを実感することができました。子供たちが年齢を重ねるにつれて、薬物や飲酒、喫煙への興味やその場面に遭遇する可能性が高まってきます。小学校の段階でその危険性について知ることはとても重要であると考えます。今後もこのような取組を継続してまいります。



小学校卒業に向けて～6年生の卒業プロジェクトの取組～

6年生の卒業が近づいてまいりました。この1年間、学校のリーダーとして活躍してきた6年生は、現在卒業プロジェクトに取り組んでいます。「永遠の思い出～感謝と継承～」をテーマに、感謝の気持ちと在校生に継承すべきことを考えながら、交流活動や卒業制作、校内清掃などを企画立案し、実行しています。先日は、在校生との交流活動「6チャレ！」を行いました。感染対策を講じながら、できることを考えて取り組む姿はとても立派でした。6年生との交流を通して、在校生にとってよい思い出と目指す姿を感じることができた貴重な時間となりました。



「感謝と継承」

私たちが2学期の後半からスタートした卒業プロジェクトのテーマは「永遠の思い出～感謝と継承～」です。私たちがキーワードにした感謝と継承とは、今まで支えてくれた家族や先生方、下級生たち、学校、そして共に過ごした仲間への感謝を伝えること、私たちが在校生に今まで守ってきたこの学校の伝統を継承することです。

それを実現するために、在校生との交流、卒業制作、感謝の会、校内清掃などを行っています。そして、一人一人が未来へ希望をもってこの附属小学校を卒業したいです。

卒業プロジェクト実行委員長 6年 嶋田 咲羅

「6チャレ」を終えて

私たちは、在校生のみなさんに感謝の気持ちを伝え、思い出をつくるために「6チャレ」というイベントを企画し、実践しました。

「6チャレ」を開催するために大変だったことは、目的をはっきりさせて取組を進めることや看板作りをしたり、それぞれのブースを決めて各学年に合わせたものにしたりと、しなければいけない事です。「6チャレ」を通して、課題点を出し合い、改善する力、そしてそれを実行する力を身に付け、一人一人が役割や目標をもち成長することができました。

「6チャレ！」実行委員 6年 工藤 珠友莉

「6チャレ」を振り返って

私達は全校児童に感謝の気持ちを伝えるため、「6年生に」・「6年生と」チャレンジ！という意味の「6チャレ」を企画しました。6チャレ当日に向けて、みんなにブースに来てもらえるような工夫をしました。

最初は、みんなに楽しんでもらえるか不安でしたが、終わった後、「楽しかった」「またやりたい」という声から聞かれました。また、5年生からは、「私もこんな6年生になりたい」と、感謝を伝える目的が継承にもつながっていたことにとってもうれしく思いました。

残りわずかな小学校生活も最高学年として在校生の良いお手本となり、また在校生との交流を深めていきたいです。

「6チャレ！」実行委員 6年 渡辺 真央

基礎実習～意欲溢れる実習生と一緒に勉強しました～

2月7日～13日まで、基礎実習が行われました。5日間という短い期間でしたが、意欲溢れる実習生と一緒に学習し、子供たちにも刺激になったことと思います。実習生と教職員で行った退任式では、「この実習を通して、先生になりたいと改めて思いました」という感想も聞かれ、充実した実習となりました。来年8月の教育実習もとても楽しみです。



いか踊りを一緒に踊った自己紹介の様子

JICA～海外の先生方と関わりました～



2月14日～24日までの9日間にわたって、JICA研修がありました。マダガスカルやセネガルなど様々な国の先生方が来校され、一緒に交流したり、授業をしたりしました。通訳さんを介して行われるフランス語での授業は新鮮で、子供たちにとっても貴重な経験になりました。

いきいき交流部の 研修会について

PTAいきいき交流部では、今年度の活動として、本校職員といきいき交流部の皆様で「学校はどこまで教えているの？性教育」と題して、性教育についての座談会を開きました。その様子をオンライン上で動画配信いたします。3月24日（金）まで限定公開いたしますので、時間があるときにぜひご視聴いただき、お子様の成長の一助にさせていただけると幸いです。



～本校ホームページをぜひご覧ください～



本校HPでは、様々な活動について紹介しています。「学校生活」には子供たちの様子を、「PTA活動」には各部の活動の様子を掲載し、広く情報を発信しております。不定期で更新いたしますのでお時間があるときにご覧いただけますとともに、お知り合いの方にもぜひご紹介ください！

